



1

Die Winzer Michael Martin aus Neusiedl und Werner Hauser aus Poysdorf haben seit 20 Jahren das Freundschafts Cuvee Friends in ihrem Angebot.

Foto: zVg

Wie ein Cuvee entstehen kann

1 Aus einer besoffenen Geschichte entstehen oft großartige Ideen. So auch bei „Friends“ – dem Besten aus den Kellern des Poysdorfers **Werner Hauser** und des Neusiedlers **Michael Martin**.

Die beiden Freunde kennen sich schon seit der Schulzeit und hatten vor zwanzig Jahren vereinbart, sich gegenseitig die Fassweine zu verkosten. Die Weine waren nicht schlecht. Ein Teil des Weines landete in einem Krug und zu späterer Stunde wurde dann dieser Cuvee verkostet, es war einfach der beste Wein des ganzen Abends. So entstand die Idee des Friends Cuvees.

Zu Beginn war es nur Rotwein aus dem Poysdorfer Weingut Hauser und dem Neusiedler Weingut Martin. Derzeit im Verkauf ist der Jahrgang 2016, als reifer Rotwein mit ein wenig Holz. Ab 2002 wurde dann die Weinviertler Paradesorte Grüner Veltliner auch zu einem Friends Cuvee. Der Grüne Veltliner ist kräftig, gehaltvoll und mild, also ein toller Speisenbegleiter und auch ein lagerfähiger Wein. Beständig, wie Freundschaft

ten eben sind. Der Friends ist ein Wein von Freunden für Freunde.